

DIE NACHTIGALL



Siim Lukka, unsplash

EINE GESCHICHTE AUS DEM IRAN (PERSIEN)

Es war einmal ein persischer Händler, **DER ES LIEBTE, DEN NACHTIGALLEN BEIM SINGEN ZUZUHÖREN.**

Deswegen hielt er sich eine Nachtigall **in einem Käfig.**

Die arme Nachtigall **WAR UNGLÜCKLICH** in ihrem Käfig,
aber **der Händler überhörte die unglücklichen Töne** im Lied des Vogels.

Eines Tages ging er **auf eine Reise**
und er kam am Zuhause des Vogels vorbei.

Also fragte er die Nachtigall, ob er eine Nachricht
an ihre Geschwister **im Wald** überbringen sollte.

Die Nachtigall antwortete: Sag ihnen bloß, dass **alles in Ordnung ist**
und **FRAG SIE, OB SIE EINE NACHRICHT FÜR MICH HABEN.**



Dikki Oesin, pixabay

Der Händler tat, was man ihm gesagt hatte, und als er nach Hause kam, erzählte er der Nachtigall von seiner Begegnung mit ihren Geschwistern: Ich habe eines deiner Geschwister gefragt, ob es eine Nachricht für dich hat,

ABER SIE FIEL NUR ZU BODEN UND BLIEB STILL ZWISCHEN DEN BLUMEN LIEGEN.



Mariola Grobeska, unsplash

Ich hob sie auf, aber sie bewegte sich immer noch nicht, also dachte ich, sie sei tot.

Also legte ich sie vorsichtig hin und wollte losgehen,

als sie plötzlich ihre Flügel ausstreckte und hoch in einen Baum flog.

Ich rief sie wieder, um zu hören, ob sie etwas zu sagen hatte, aber sie ignorierte mein Bitten.

ICH FÜRCHTE, DEINE GESCHWISTER HABEN DICH VERGESSEN.

Dies schien die Nachtigall traurig zu stimmen.

Sie hörte auf zu essen und zu trinken.

Und am nächsten Morgen fand der Händler sie leblos im Käfig.

MIT TRÄNEN IN DEN AUGEN NAHM ER SIE HERAUS UND LEGTE SIE INS GRAS, dann ging er.

Als er ein letztes Mal zurückblickte,

sah er ihre braunen Flügel zittern, ihr Schnabel öffnete sich und er hörte einen fröhlichen Wirbelwind aus einer anderen Welt.

Sie flog hinauf und als sie wegflog, rief sie ihm zu:

DANKE FÜR DIE NACHRICHT MEINES GESCHWISTERCHENS. DAS IST DIE BESTE NACHRICHT, DIE ICH HÄTTE ERHALTEN KÖNNEN.



James Lee,
unsplash